

ILG Fonds Nr. 39: platziert!

Im Nachgang zum letzten Flash mit der Meldung, dass 95% des Fonds bereits platziert sind, kamen erfreulich schnell weitere Zeichnungsscheine, mit denen der ILG Fonds Nr. 39 nunmehr geschlossen werden konnte. Beitrittserklärungen die (noch) nicht angenommen werden können, kommen auf die Warteliste. Ganz herzlichen Dank an alle Vertriebspartner, die mitgeholfen haben, das Kapital dieses Fonds von 33,7 Mio. EUR in 6 Monaten zu platzieren!!!



ILG Fonds. Nr. 40 in den Startlöchern!



Anfang November wird der ILG Fonds Nr. 40 in den Vertrieb gehen. Es handelt sich bei diesem Fonds um einen „Alt-Fonds“. Er wurde vor dem 21.07.2013 von der Bafin gebilligt. Aufgrund bestehender Übergangsregelungen kann dieser Fonds jetzt direkt im Anschluss an den ILG Fonds Nr. 39 in den Vertrieb gehen. Beim Investitionsobjekt des Fonds handelt es sich um ein Shopping Center in der Stadtmitte (Fußgängerzone) von

Langenhagen. In Langenhagen befindet sich der Flughafen von Hannover. Langenhagen grenzt unmittelbar an die Landeshauptstadt Hannover an. Es leben dort etwa 53.000 Einwohner. Die Stadt verfügt über eine überdurchschnittliche Kaufkraft, eine wachsende Bevölkerung und über einen positiven Pendlersaldo. Weitere Infos können mit dem beigefügten Materialbestellbogen bestellt werden.



ILG Fonds Nr. 39: E-EinZ eröffnet!



Nach der Feier anlässlich der pünktlichen Fertigstellung des E-EinZ am Vorabend wurde plangemäß das neue Einkaufszentrum in der Mitte der oberbayrischen Stadt Ebersberg heute, am 24.10.2013 um 7.00 Uhr, eröffnet. Der Ansturm der Ebersberger Bürger war erwartungsgemäß groß.